

HAY INCERTIDUMBRE DE SUS HABITANTES TRAS EL DESALOJO

# Protesta en la sede comunal por el desalojo de la Villa Gay

*Ocupaban un predio de la UBA. Pero erradicaron la villa para construir en el lugar un parque público. La mayoría de la gente fue trasladada a un hotel por siete días. Después no saben adónde irán.*

Un grupo de integrantes de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) y ex vecinos de la denominada Villa Gay protestaron este mediodía frente a la sede del gobierno porteño por el desalojo del asentamiento, situado detrás de la Ciudad Universitaria.

“Queremos que alguien se haga responsable y nos dé una respuesta. Somos seres humanos y necesitamos el apoyo de la sociedad, estamos tirados en la calle”, dijeron los manifestantes, algunos de los cuales fueron reubicados en un hotel contratado por el gobierno porteño, aunque sólo podrán permanecer allí por siete días.

El desalojo, que se produjo a primera hora de ayer, se concretó 72 horas antes de la reunión pactada entre los habitantes y las autoridades del gobierno de la ciudad para

buscar una solución al problema habitacional. Unos cuarenta efectivos de la Policía Federal llegaron a primera hora al asentamiento situado detrás de la Ciudad Universitaria y advirtieron a sus pobladores que debían abandonar el lugar antes del mediodía.

Como única alternativa, las autoridades ofrecieron alojamiento durante siete días en un hotel de la avenida Eva Perón al 1800. La noticia provocó indignación entre los habitantes de la villa, quienes habían puesto sus esperanzas en las negociaciones que desde mayo pasado mantenían los abogados de la CHA y los responsables de la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Comuna.

El desalojo había sido ordenado el viernes pasado por el juez Adolfo Bagnasco.



LUIS MARIA HERR.

**Los que fueron ocupantes de la Villa Gay aún no obtuvieron una respuesta oficial que los consuele.**

“En el juzgado y en el gobierno porteño habían prometido que no iba a terminar de forma traumática, pero evidentemente alguien mintió”, aseguró a la agencia DyN la abogada Angela Vanni, de la CHA.

Vanni medió entre los ocupantes de la villa y la Policía para evitar un enfrentamiento. Finalmente, tras horas de

discusiones y en medio de la tensión generada por el incendio de dos casillas, los pobladores aceptaron abandonar el lugar y alojarse en el hotel.

Un grupo de 25 personas, en tanto, se quedó debajo de una bajada de la autopista 9 de Julio porque en el hotel les prohibieron entrar con sus mascotas.

Las parcelas ocupadas por la Villa Gay pertenecen a la Universidad de Buenos Aires, que tiene como objetivo construir un parque de acceso público. En su momento de mayor población, la villa albergaba a unas 300 personas y había sido fundada por gays, aunque —finalmente— fueron minoría entre sus habitantes.